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Kaum zu glauben. Und schon wieder ist ein tolles CVP Jahr zu Ende gegangen. Dies gelang mir vor allem dank 
unseren Mitgliedern, die mich dieses Jahr sehr unterstützt und motiviert haben.  
 
Über 30 Mitglieder durfte ich in der Fiat/Alfa Romeo Garage Russo in Berikon zur Generalversammlung 
begrüssen. Auf der Traktandenliste stand einerseits die Verabschiedung von Cornelia und Matthias Hüppi. Mit 
einem Geschenk und grossem Applaus wurden die beiden aus der Partei entlassen. Anderseits durfte ich 
Regina Wettstein und Nicole Stangl als neue CVP-Mitglieder begrüssen. Zügig ging es durch die übrigen 
Traktanden.  
Im Anschluss an die offizielle GV erzählte Enzo Russo aus der Garagen-Gründungszeit seines Vaters bis heute. 
Da wir den Risotto -Bus der Kantonalpartei bestellt hatten, gab es im Anschluss an die GV einen schmackhaften 
Aargauer „Rüeblirisotto“, wozu die Bevölkerung eingeladen war. Herr Russo spendete dazu feine grillierte 
italienische „Würstli“. So waren am Ende über 50 Personen anwesend. Beim Kaffee richtete Marianne Binder 
noch einige Worte an die Anwesenden. Gemütlich ging der Abend zu Ende. Es war eine sehr schöne GV mit 
vielen positiven Rückmeldungen. 
 
Auch dieses Jahr verteilte die CVP Berikon am 11. Mai zum Muttertag orange Rosen. Patrick stand mit seiner 
Familie vor der Migros. Seine Kinder Philipp und Jasmin hatten sichtlich Freude am Verteilen. Über 120 Rosen 
(natürlich in der CVP-Farbe) fanden eine erfreute Mutter.  
 
Die GV der Bezirkspartei fand in der Reha-Klinik in Bellikon statt. Wir wurden durch viele Räume geführt. Uns 
wurde veranschaulicht, was alles getan wird, damit Menschen nach einem Unfall schnell eingegliedert werden 
können. Die technische Unterstützung ist enorm, aber auch der Patient muss viel Willen und Kraft zur 
Genesung beitragen. Ich finde es toll in einem Land zu leben, welches betroffene Menschen fördert und damit 
ermöglicht, nach einem Unfall wieder selbständig zu werden.  
Wie angekündigt trat Theres als Bezirkspräsidentin zurück. An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank für alles. 
Karin Koch-Wick und ich wurden gemeinsam und einstimmig als Co-Präsidentinnen gewählt. Wir passen gut 
zusammen und ergänzen uns gut. Sie ist für alle Neuigkeiten aus dem Grossen Rat und der Kantonalpartei 
zuständig. Ich kümmere mich um die Ortsparteien und die Anlässe. Harry Lütolf bleibt weiterhin Vizepräsident.  
 
Wie ihr alle wisst, stand das Jahr 2019 vor allem im Zeichen der Nationalratswahlen. So wurden am 18. Mai in 
Baden die Kandidaten der Hauptliste und der acht Unterlisten der CVP Aargau vorgestellt. Gemeinsam mit 
Doris Leuthard und weiteren CVP-Grössen marschierten die Kandidaten als starke CVP durch Baden. Für die 
Freiämterliste stellten sich Theres Lepori, Marco Beng und Otto Eggimann zur Verfügung.  
  
Am 29. Mai führte Otto Eggimann circa 20 interessierte Beriker Bürger durch den Neubau des Schulhaus Tilia. 
Wir durften durch alle Räume gehen und staunten über das energetisch geplante und helle Gebäude. Viele 
Fragen wurden schon während des Rundganges gestellt und durch Otto beantwortet.  
Im Anschluss sassen wir gemütlich zusammen und Otto wies noch auf die Gemeindeversammlung vom 5. Juni 
hin. Dabei diskutierten wir über das Traktandum Verkehrsberuhigungs-Kredit „Mutschellenknoten“, der zur 
Abstimmung an der Sommergemeindeversammlung kam und angenommen wurde.  
Bei diesem Anlass gab ich die Kandidatur von Cosimo Carforio als Nachfolger von Matthias Hüppi in der 
Abgeordnetenversammlung des Sportzentrums Burkertsmatt bekannt.  
Wie geplant konnte das Tilia Schulgebäude nach den Sommerferien den Schülern und Lehrer übergeben und 
am 14. September gebührend eingeweiht werden. 
 
Unser Sommerfest… das hat jeder von Euch in guter Erinnerung. Richtig ? 
Das Ende des Sommers hätte nicht schöner enden können. Bei stahlblauen Himmel konnte ich 60 Personen 
zum Apero begrüssen, welcher durch Gaby Ataman organisiert wurde. Mein Mann, Werner, stand am Grill und  
bereitete feine Fleischstücke vor.  



Wenn ich an das tolle Dessertbuffet denke, wird es mir wieder warm ums Herz. Hier war Franziska Schmid-
Lanter die Zaubrerin von vielen Köstlichkeiten zusammen mit einigen unserer CVP Frauen. Doch auch die CVP 
Männer Nick und Cornel waren voll im Einsatz, denn ohne Abräumen, Abwaschen und Versorgen geht nichts. 
Dass meine fröhliche Tochter auch noch mithalf sorgte für Spass.  
Die Pause nutzten Nationalratskandidaten um sich vorzustellen. Marianne Binder ehrte uns auch mit ihrem 
Auftritt und warb in eigener Sache als Ständerätin.  
Gemütlich sassen Jung und Alt zusammen und genossen den Abend. Vor allem die Anwesenheit der 
Kinder/Jugendlichen erfreute die Mitglieder. Es war ein richtig schöner Familienanlass. Hierfür vom ganzen 
Vorstand Danke an alle Teilnehmenden! 
 
Am 20. Oktober nahm die Zitterpartie ein Ende. Mit grosser Freude bekam der Aargau wieder zwei CVP 
Nationalräte. Ruth Humbel mit 34`469 Stimmen und Marianne Binder-Keller mit 27`202 Stimmen. Auf dem 
dritten Platz landete Andreas Meier aus Würenlingen mit 12`582 Stimmen.  
Für die Ständeratswahl war ein zweiter Wahlgang nötig, wofür Marianne Binder erneut nominiert wurde. 
Leider haben dabei Thierry Burkart und Hansjörg Knecht gewonnen.  
 
Trotz vieler Kritik ging die Rechnung der Unterlisten für die CVP auf. Mit grosser Freude erhielt der Beriker 
Marco Beng 1`183 Stimmen und belegte den ersten Platz auf der Freiämterliste. Theres und Otto belegten die 
Ränge 3 und 14.  
 
Dieser Wahltag war auch für Cosimo Caforio sehr erfolgreich. Er wurde mit dem Glanzresultat von 810 Stimmen 
in die Abgeordnetenversammlung Sportzentrum Burkertsmatt gewält.     
 
Anfangs November fand eine kleine Gruppe CVP`ler den Weg ins Bürgisserhus, um über die Traktanden der 
bevorstehenden Gemeindeversammlung zu diskutieren. Vor allem die geteerte Strasse zum Gunzenbühl gab 
viel Diskussionsstoff in unserer Gruppe. Es war sehr spannend. Ich kann euch solche Runden wärmstens 
weiterempfehlen.   
     
Am traditionellen Dreikönigsanlass in Bremgarten hielt Landammann Markus Dieth die Ansprache und führte 
durch Themen wie Milizsystem und Sanierung der Kantonsfinanzen. Karin Wick Koch führe souverän durch das 
Programm. Die Töchter von Marco und Pilar Beng, Cristina und Letizia, nahmen uns mit auf eine einzigartige 
Musikreise durch ihr Violinen-Repertoire.  
 
 
Im Vorstand haben wir 2019 die Geschäfte an vier Sitzungen bearbeitet. Dabei besprachen wir 
Gemeindetraktanden und Wahlthemen oder erarbeiten Mitgliederanlässe usw. Zweimal jährlich sind wir 
vertreten an den „Gesprächen mit dem Gemeinderat“. Wir sind dafür besorgt, dass es unserem CVP Vermögen 
gut geht und wir es sinnvoll nutzen, nehmen an Veranstaltungen der Kantonalpartei teil, organisieren 
Mitgliederanlässe, hängen Plakate auf und verteilen Flyer, die ihr in den Briefkästen findet.  
 
An dieser Stelle möchte ich allen meinen Vorstandsmitgliedern von Herzen für die grosse Unterstützung 
danken.  
 
Im neuen Jahr stehen wieder viele interessante Themen an, auf die ich mich gemeinsam mit euch freue.  
 
Nelly Meier, Präsidentin der CVP Berikon 

 
 

 
Berikon, im Januar 2020 


